



Enfermería realizó simposio

19 NOV 2009



Griselda Ugalde considera que uno de los aspectos fundamentales de la enfermería en el primer nivel, es la atención domiciliaria, familiar y comunitaria (foto Luis Alvarado C).

La **Participación de enfermería en el primer nivel de atención**, fue el tema del Simposio que llevó a cabo la Escuela de Enfermería, de la Universidad de Costa Rica en el auditorio de la Ciudad de la Investigación.

La actividad, organizada por estudiantes de cuarto año trató temas diversos, entre ellos un marco conceptual de la atención primaria en salud, el modelo de desarrollo social del Ministerio de Salud y la evolución histórica de la atención en el primer nivel.

En el acto inaugural de Simposio, la master Griselda Ugalde Salazar, subdirectora de esta unidad académica, en representación de la master María Antonieta Calvo, directora de Enfermería, afirmó que uno de los aspectos fundamentales de la enfermería en el primer nivel es la atención domiciliaria, familiar y comunitaria.



El simposio de enfermería que se realizó el jueves 5 de noviembre, fue organizado por estudiantes de cuarto año de esta carrera (foto Luis Alvarado C).

La profesional señaló que la organización del trabajo en equipo es otro de los desafíos que se les plantea a los y las estudiantes.

Es importante una enfermería organizada, humanizada, basada en los derechos humanos y una enfermería que aprenda a desarrollar una metodología de las necesidades de salud propuestas por las poblaciones y las mismas comunidades, enfatizó la master Ugalde.

La estudiante Diana Paniagua, del grupo organizador del Simposio explicó que la actividad realizada es de gran importancia para las y los estudiantes que cursan la carrera ya que la Escuela de Enfermería trabaja principalmente en el campo de la prevención y la promoción de la salud.

[Roxana Grillo Rosania.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

roxana.grillo@ucr.ac.cr